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館長 梶原 睦史 

臨職 串尾裕子 

電話：24-2705 
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自治体などの避難情報に留意し、出来る限り、新型コロナウイルス感染対策や避難準備をして

安心して避難できるように、心がけをお願いします。 

又、防災ラジオを申請してない方は、印鑑を持って市役所（4 階）防災・危機管理課防災・危

機管理係まで行かれるとすぐに申請できます。 

 
開講を楽しみにして下さってます皆様には大変ご迷惑をお掛けしております。 

開講式は 9 月３０日（水）に予定しております。 

＊後日改めて、ハガキにてお知らせ致します。 イラスト著作権/がくげい 
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高瀬地区６/３０ 

男女別人口 

男性 1,816 名 

女性 1,925 名 

公民館職員不在のお知らせ ８月１３日（木）１４日（金）職員不在となります。大変ご迷惑をおかけしますがよろしくお願い致します。 

6 月 15 日（月）自治会長・町内防災委員さんを対象と

して市の防災課より災害時における新型コロナウイルス

感染症への対応について・災害時の避難に備えて・防災

ラジオについてのお話がありました。 

避難所の開設場所は、高瀬小学校体育館です。高瀬公民

館は、体調不良の方の一時待機場所となります。 

 

「サッポロビール高瀬ビアパーティ」（9 月 10 日） 

「高瀬三世代ふるさと祭り」（10 月 18 日）中止のお知らせ 

高瀬校区のみなさんが楽しみにしていました、上記２つの行事についてビアパー

ティ事務局会及び高瀬振興協議会三役会で協議した結果、新型コロナウイルスの感

染が心配されます（３蜜を避けることが困難）ので、本年度の開催を中止と致しま

す。                   
高瀬振興協議会 会長 古田京太郎 

【利
用
条
件
】 

１
．
主
催
者
及
び
代
表
者
の
方
へ 

・
人
と
人
と
の
間
隔
を
２
ｍ
以
上
確
保
し
て
使

用
し
て
下
さ
い
。 

・
１
時
間
ご
と
に
５
分
か
ら 

 

分
程
度
、
窓
を

開
け
て
換
気
を
し
て
下
さ
い
。 

・
参
加
者
に
記
入
頂
い
た
チ
ェ
ッ
ク
リ
ス
ト
を

提
出
し
て
下
さ
い
。 

２
．
参
加
者
の
方
へ 

・
マ
ス
ク
を
着
用
し
て
下
さ
い
。 

・手
指
の
消
毒
（手
洗
い
）
を
徹
底
し
て
下
さ
い
。 

・
利
用
者
名
簿
へ
氏
名
等
を
記
入
し
て
下
さ
い
。 

・
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室
や
会
議
の
前
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に
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で
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談
話
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を
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さ
い
。 

・
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調
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控
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さ
い
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調
理
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・
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用
人
数
は
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調
理
台
１
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に
３
人
ま
で
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し

ま
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。 

・
料
理
を
食
べ
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時
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、
対
面
に
な
ら
な
い
よ
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に
し
て
下
さ
い
。 

・
使
用
前
、
使
用
後
に
調
理
器
具
を
洗
浄
し
て
下

さ
い
。 

・
換
気
を
徹
底
し
て
下
さ
い
。 

 

１０ 



７/１（水）書道教室の皆さんが笹飾りをしてくれました。 

静かだった公民館が少しずつ賑やかになり、ステキな笹

飾りで公民館が華やかになりました。 

 ☆皆さんの願いが叶いますように☆彡 

高瀬消防後援会会長退任にあたって       大宮町 仁田野正則 

         

大
分
県
消
防
操
法
大
会
が
平
成
三
十
年
八
月
に

大
分
で
行
わ
れ
、
日
田
市
を
代
表
し
て
、
高
瀬
消
防

分
団
が
出
場
い
た
し
ま
し
た
。
三
位
の
好
成
績
を

修
め
る
こ
と
が
で
き
ま
し
た
こ
と
は
、
物
心
と
も

地
域
の
皆
様
の
ご
協
力
の
お
か
げ
で
す
。
あ
り
が

と
う
ご
ざ
い
ま
し
た
。 

私
も
高
瀬
分
団
員
と
し
て
三
十
三
年
間
活
動
し

て
参
り
ま
し
た
。
現
在
の
高
瀬
分
団
員
の
定
員
は

二
十
八
名
で
す
が
、
六
名
の
定
員
不
足
と
な
っ
て

い
ま
す
。
嵩
高
な
消
防
精
神
で
あ
る
、
地
域
と
皆
様

の
生
命
と
財
産
を
お
守
り
し
な
が
ら
、
昼
夜
分
か

た
ず
頑
張
っ
て
い
る
と
こ
ろ
で
ご
ざ
い
ま
す
。 

近
年
、
思
い
が
け
な
い
大
き
な
自
然
災
害
が
数

多
く
発
生
し
、
何
が
起
こ
る
か
わ
か
り
ま
せ
ん
。
そ

う
い
う
中
で
、
分
団
員
六
名
の
不
足
は
非
常
に
大

き
く
、
活
動
に
影
響
し
て
い
る
と
こ
ろ
で
ご
ざ
い

ま
す
。 

是
非
と
も
、
分
団
員
不
足
解
消
に
ご
協
力
く
だ

さ
い
ま
す
よ
う
、
地
域
住
民
の
方
々
に
お
願
い
致

し
ま
す
。 

※毎年夏休みに行っていました『たかせ夏休み学び塾』は新型コロナウイルス感染拡大防止の為、

今年度は実施いたしません。楽しみにして下さった皆さん、大変ご迷惑をおかけ致します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

     

 

 

 

 
6 年間、地域の為にありがとうございました。 

令和 2 年度より高瀬消防後援会会長は誠和町の高瀬富隆さんになりました。 
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今年度、みどりの少年団の
募集は９月を予定しており
ます。 

毎年６月に、みどりの少年団の子供達と一緒にさつまいもの

苗植えをしていましたが、今年度は、新型コロナ感染拡大防止

の為、募集も出来てない状況です。今後の活動の為に、さつま

いもの苗植えが６月１６日（火）指導員の高野さんとＪＡ大分

日田事業部南部支部女性部の方の協力を得て出来ました。 

サツマイモの種類は、ベニアズマです。 

秋にはおっきなサツマイモができるといいです。 

☆お手伝いをして頂いた指導員の高野さんＪＡ女性部の方、本

当にありがとうございました☆ 

七 夕 の 笹 飾 り 

地
域
の
皆
様
に

支
え
て
頂
き
な
が

ら
高
瀬
消
防
後
援

会
会
長
と
し
て
六

年
間
全
う
す
る
こ

と
が
で
き
ま
し

た
。
心
か
ら
感
謝

申
し
上
げ
ま
す
。 


